

**I. MUNICIPALIDAD DE LOTA
SECRETARIA MUNICIPAL**

**ACTA N° 022
REUNION EXTRAORDINARIA
CONCEJO MUNICIPAL DE LOTA DE
31/5/2023
HORARIO 09:00 a 11:00 Horas**

TABLA DE MATERIAS:

- 1.- Modificación Presupuestaria por traspaso a educación
- 2.- Subvención a Conjunto de Cueva Los Amigos del Folklore

DESARROLLO DE LA TABLA

Se deja constancia que la concejal Eduvina Unda no asistirá a la reunión por motivos de salud. -

Preside la reunión el concejal Sr. Mauricio Torres dado que el Alcalde se encuentra con cometido funcionario. -

Sr. Carrillo antes de dar comienzo a los puntos de la tabla plantea si es factible que el concejo de a conocer su voluntad con respecto a una petición del Sr. Mario Rivera Silva, que solicita se facilite el Teatro de Lota Alto para realizar la velada de conmemoración o acto de Corpus Cristi entre el 16 y 17 de junio.

El Alcalde se comprometió con ellos pero ante la ausencia de él, hoy día quiere solicitar al Administrador Municipal en su calidad de Alcalde (S) arbitre las medidas al efecto y comprometa se facilite el recinto.

Concejales están de acuerdo en acceder a la petición y SR. Bernardo Benítez se compromete a coordinar la realización de dicho evento

1.- Se da lectura a Ord. 87 de DAF de 26/05/2023 por el cual solicita se requiere el acuerdo del Concejo para efectuar modificación presupuestaria por M\$ 90.000 para traspaso de fondos al DEM para cubrir parte de los sueldos líquidos del mes de mayo de 2023.-

Sr. Fuica aprueba, pero solicita priorizar otro tipo de peticiones que llevan pendientes desde hace bastante tiempo.

A su vez expresa preocupación porque con estas modificaciones presupuestarias solo se cubren los sueldos líquidos.

Sr. Carrillo aprueba y pide informe al DEM sobre el anuncio de un paro de los profesores por pagos pendientes, efectividad de la renuncia de la Jefe de Personal del DEM, renuncia de la Jefe de UTP y funcionamiento del DEM sin Jefe interino.

Se hace presente en la reunión la Sra. Makarena paredes quien dice que efectivamente la Jefe de UTP renunció hace bastante tiempo.

Es efectivo que ella trabajará por esta semana y se va del sistema por retiro voluntario al haber ganado un concurso de alta dirección pública en el Servicio Local.

El Alcalde está trabajando en determinar quienes asumirán en los cargos que quedarán vacantes.

El Jefe de DEM está complicado de salud y la verdad que legalmente no se puede llamar a concurso por ese cargo por el traspaso al Servicio local.

En relación al paro de los profesores, ella está en comunicación con dirigentes gremiales para ver el manejo de esta situación.

Sr. Cartes en primer término aprueba la modificación.

Aprovecha la presencia de la Sra. Makarena Paredes y la felicita por asumir en lo profesional y personal nuevos desafíos.

En lo particular consulta a la Sra. paredes hasta que mes se encuentran pagadas las imposiciones.

Sra. paredes indica que las horas que se pagan con fondos SEP están al día ya que esos fondos financian las contrataciones.

Las imposiciones a pagar con fondos de la subvención normal y PIE no alcanzan a cubrirse.

Ahora bien, con el reintegro de licencias médicas se están pagando las nóminas más pequeñas desde marzo en adelante que son los pagos a efectuarse con fondos PIE.

De marzo en adelante se deben imposiciones los sueldos a pagar con subvención normal.

Se están haciendo los esfuerzos por ir pagando las Isapres.

Las AFP se deben a todos los trabajadores y una vez que la Seremi termine de pagar con los descuentos que están realizando se podrá hacer un levantamiento como para tener claridad de cuanto se debe en definitiva. -

Sr. Oyarce aprueba.

Sr. Torres aprueba. -

2.- Se da a conocer que habiéndose aprobado por el Concejo una subvención en favor del Conjunto Folclórico Entre Tacos y Sombreros, para financiar el viaje de los campeones regionales de cueca a la ciudad de Arica, ello no se pudo llevar a cabo dado que la organización patrocinante tenía rendiciones de cuentas pendientes.

En razón de ello se consiguió el patrocinio del Conjunto de Cueca Los Amigos del Folklore y se está reuniendo toda la documentación para canalizar a través de ellos la ayuda. -

Por ello se da lectura a Ord. N° 143 de fecha 31/05/2023 de Directora (S) de Secplan a través del cual solicita se requiera el acuerdo del Concejo para aprobar proyecto de subvención en favor del Conjunto de Cueca Los Amigos del Folklore, denominado "Subvención Campeonato Nacional de Cueca Adulto, Arica", por la suma de \$ 598.830 y que serán destinados a la compra de indumentaria (botas de huaso, zapatos de huasa, vestuario), pasajes, galvano, alimentación, etc. según detalle señalado en el proyecto que se aprueba. -

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus concejales presentes. -

Sr. Cartes agrega que sería importante acompañar a los competidores de Lota a la ciudad de Arica.

Sr. Torres cree que sería una buena iniciativa ya que la competencia propiamente tal será los días 9 y 10 de junio. -

Sr. Cartes plantea al Administrador que el día de ayer ingresaron documento dirigido al Alcalde a través del cual solicitan asignación de computadores a los concejales que no cuentan con ello y cambio de los equipos para los que ya tienen uno. La renovación de los teléfonos está en camino conforme lo informado por don René Vejar. -

Con ello se puso término a la reunión a la cual no asistió la concejal Sra. Eduvina Unda. Presidió el concejal mauricio Torres y estuvo presente el Secretario Municipal titular. -



JOSE MIGUEL ARJONA BALLESTEROS
SECRETARIO MUNICIPAL